



みんなで創る ほっと わくわく 波佐小学校

波佐っ子だより

令和5年9月号
浜田市立波佐小学校

4年ぶり “健康づくり波佐大運動会”

9月17日(日)に、4年ぶりに保育園・小学校・地域と一緒に運動会を行いました。午前中半日でしたが、たくさんの地域の方が参加し、盛り上げてくださいました。

今年度は、開校150周年記念ということで、参加者全員で校庭に人文字を作り、ドローンによる撮影をしました。「波佐あい、～先輩へのあこがれと、後輩へのいたわり、そして、波佐への愛～」を育む大変有意義なひとときとなりました。



9/1 カヌー体験



念願かなって、今年は海で実施できました。みんなすぐ上手に漕げるようになり、沖の方まで行くことができました。とても楽しく、貴重な体験になりました。

9/7 交通安全御守贈呈式



この度、希望ヶ丘団地自治会より、交通安全御守をいただきました。「無事カエル」ということで、手作りのカエルのマスコットがついています。

9/14 新笹ヶ峠トンネル見学



貫通の瞬間等の動画を見た後、425mのトンネルを歩きました。壁面の防水シートにかいた名前や絵は、半永久的にコンクリートに閉じ込められます。

教育活動アンケート ～ご協力ありがとうございました～

7月に、保護者、児童による1回目の教育活動アンケートを行いました。本校の教育活動の中で、今年度特に重点にした項目について、アンケートを取らせていただきました。そして、夏季休業中に、本校教職員による自己評価結果と比較して分析したり、今後の改善策を検討したりしました。今回は、お子さんのご家庭での様子を尋ねる項目もあってか、昨年度よりやや低めの評価でした。

肯定的評価100%だったのは、「体づくり」「“波佐あい”の育成」「掲示物の工夫」「環境美化」の4項目でした。

一方、昨年度も課題となっていた「読書習慣」については、朝の全校読書の取組等により、教職員と児童の評価は高かったものの、保護者は半数が否定的な評価でした。今後、家庭での読書習慣につなげる取組も考えていきたいと思えます。

パソコン操作について、ホームポジションからのタイピングに取り組んでいますが、これはまだ始めたばかりなので、今後も系統的に取り組んでいきたいと考えています。

あいさつについては、子どもの意識と大人の意識にずれが見られました。学校でパターン化したあいさつはできているということで、児童の自己評価は高かったと思われそうですが、「いつでも、だれにでも、自分から」という点では、まだ課題がありそうです。

全国学力・学習状況調査の結果より

4月18日に全国学力・学習状況調査(国語、算数、質問紙)が6年生を対象に実施され、その結果が返ってきました。本校は少人数のため、平均で比較することは難しいものの、国語も算数も県平均より15%以上、上回っていました。しかし、記述式問題には課題があることがわかりました。

本調査問題は、これからの時代を生きるために必要な力についてのメッセージとも言われます。学校では、今後も授業改善等に取り組むとともに、特に2学期からは家庭学習に重点的に取り組みたいと考えています。引き続きご協力をよろしくお願いします。

「チャレンジ・フライデー」～みんなで学力アップ～

2学期から、毎週金曜日の6校時を「チャレンジ・フライデー」として、全校集まっての学習会をしています。この時間は、漢字や計算などのチャレンジテストの実施を中心に、異学年で学習や学び方を教え合う等、小規模校の強みを活かした学力向上の活動を計画しています。

2学期の始業式では、「自分で考え、決めて、行動する」ことを繰り返すことで「習慣」となり、「幸せ」につながっていくという話をしました。「チャレンジ・フライデー」の取組を、家庭学習の充実にもつなげたいと考えています。



第1回 チャレンジテスト



第2回 6年生による自学プレゼン

10月の主な行事予定

2日(月) 遠足	18日(水) 市体操競技大会
3日(火) ラブック号	20日(金) JP貯金
16日(月) 落語会 SC	27日(金) 午前中授業
学習公開・体操演技発表	